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アジア太平洋主題：Ａ　Ｐ　Keiko Tonegawa（日本） “Be the light for change”「変革のための光となろう」
 「未来に灯そう（ともそう）希望の光り

“Let’s illuminate the light of hope for the future”西日本区主題：Ｒ　Ｄ　深 谷 　 聡（名古屋クラブ）

京都部主題：Ｄ　Ｇ　武 村 松 一（京都ウイングクラブ） “仲間を増やそう　Make more friends”

Update Capital Spirit and Y's Spirit ～私たちが輝き続ける為に～
会　長　椿　森　昌　史
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国 際 主 題：Ｉ　Ｐ　Ulrik Lauridsen（デンマーク）  “Let Your Light Shine”「輝かそう、あなたの光を」

会　長／椿森昌史
副会長／西川欽一・山口雅也
書　記／田中升啓・八木悠祐
会　計／金原弘明・森　繁樹

年間強調
目標JWF

今月の聖句

　2023年になってから、現会長の椿森さんに付きまとわれ渋々ファンド委員長を引き受ける事になりました。同時に「40周年記念例会の
例会委員長にも任命されて・・・」
　昨年度の左近ファンド委員長のような、軽やかなフットワークは私にはありません。如何にして楽にファンドができるのか？その事に
フォーカスして今期のファンド委員会がスタートしました。ファンド事業　＝　お金集め（物品販売）のイメージは拭えません。
　毎年同じようなことをして1年が過ぎてます。結果的には目標数字（売上）に達成していますが、事業に変化が無いのは私には物足りな
く感じていました。
　今年は先ず「何をやらないのか！」を委員会として考えました。労力の割には少額のファンドしか期待できない事業の見直し。懇親会
等のお釣りファンドを中止するなど。
　十勝のジャガイモファンドは恒例行事としてクラブに浸透。クラブ運営には欠かせない収益事業となってます。この事業は辞める訳に
はいきません。そこで新たにインバウンド？の観光客からヒントを得てスタートしたのが、「キャピタル企業塾」です。数年前の観光客
はこぞって「爆買い」していました。数年たった今は「体験型のサービス」が主流になっています。「物　→　サービス（知識や経験）」
に変化しています。キャピタルクラブのメンバーには多くの事業を成功させた方、有識者の方、波乱万丈の人生を送られた方、等々本当
に経験豊富な人財が多数おられます。「その方の経験談をじっくり聞く機会があっても良いのではないか？」と・・・講師は当然、キャ
ピタルメンバー、参加者はメンバーと入会希望者のみとしてスタートし、来年の4月迄毎月1回開催します。
　十年以上もお付き合いしていたが知らなかった事も多く、また企業家として学ぶことも沢山あることに改めて気づきました。このよう
にメンバー間の理解が深まり勉強になる企画になっていることが非常に良かったと思っています。会費制の「体験型・研修型」のファン
ド事業がこの先、定着することを期待します。

ファンド委員長として思うこと・・・
ファンド事業委員長　大　門　和　彦

言は肉となって、わたしたちの間に宿られた。わたしたちはその栄光を見た。それは父の独り子としての栄光であって、恵みと
真理とに満ちていた。

新約聖書　ヨハネによる福音書　１章14節

　　　         クリスマスの季節です。新約聖書でイエスの生涯を記した書を福音書と言い、4人の記者（マタイ、マルコ、ヨハネ、ルカ）
が書いています。そのうち、イエスの誕生の時のについて記しているのは、マタイによる福音書とルカによる福音書の2つだけです。こ
のヨハネによる福音書は、イエスの誕生は、「言（ことば）は肉となってわたしたちの間に宿られた」と記しています。ここで使われて
いる「ことば」はギリシャ語ではロゴスという言葉が用いられており、「ロゴス」とは単なる言葉ではなく、知恵とか英知、真理を意味
する言葉です。ヨハネによる福音書の記者は、イエスの誕生を神の独り子として「ロゴス」が肉体（実態としての人間）となってわたし
たちの間に現れたという表現をしているのです。

解　説

12 月

「それぞれ賜物を授かっているのですから、神のさまざまな恵みの良い管理者として、
その賜物を生かして互いに仕えなさい。」ペトロの手紙Ⅰ4-10
タレントを生かして社会の必要に応えましょう。

福永　君二　クリスチャニティー委員長（米子クラブ）

締結しているクラブ間で積極的な交流を図り、協働事業も検討してみましょう。
締結していないクラブはお見合いコーナーなどを活用し締結を検討しましょう。

牧野　万里子　国際・交流事業主任（京都ウエストクラブ）

JWF（西日本ワイズ基金）の存在と、その用途についてご理解いただき、「クラブ単位」での
献金に是非、ご協力ください。

川本龍資　JWF管理委員長（名古屋クラブ）
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IBC・DBC交流会

例会委員　山　田　隆　之
　40周年記念例会最終のプログラムになる IBC・DBCの交流会が
台北クラブから劉琇玲様、黃安若様、孫霆鋒様、東京クラブから
会長の加藤義孝様・孝子メネット、上原靖弘 ・玉音メネット 、
佐藤茂美様、大阪なかのしまクラブの藤好基子様を迎えて開催さ
れました。
　アジア・太平洋地域大会開催の影響もあり参加者が少なく交流
会をもてるか危ぶまれましたが、予定通りに開催することができ
大変嬉しく思っています。コロナの影響で途絶えていたトライア
ングルでの交流がこの交流会をきっかけとして今後も活発に開催
されることを期待しています。

創立４０周年記念例会を終えて

40周年実行委員長　幡　南　　進

　11月3日(金・祝)、ウェスティン都ホテル京都にて２２０名の出席者にて華やかに開催されました。
快晴の京都。穏やかにご出席いただけるお客様と、ピリッと張り詰めたキャピタルクラブメンバー・メネット。４０年の歩
みが映され式典のスタートです。第二部、４Disabilities様の演奏は、幾度聞いても心に響きます。ＪＡＺＺオープニングに
て懇親会が開催されました。準備頂いたメンバーが思っていた通りの流れが出来たことと思います。
　会歴の浅いメンバーの司会は本当に良かった。メネットの皆様から頂いた気遣いは本当に感謝です。実行委員会、ご協力
頂いた皆様の準備が有ったからこその大成功。私が思い描いた、キャピタルクラブ全員で力を合わせた４０周年記念例会で
した。
　皆様本当に感謝申し上げます。ありがとうございました。一つだけ最後の謝辞でコケそうになったときは、本当に危なか
ったです。
　一生忘れない一日となりました。

1 1 月 第 一 例 会 「 創 立 4 0 周 年 記 念 例 会 」
2023年11月3日（金・祝）17:00～20:30　ウェスティン都ホテル京都
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40周年記念交流事業エクスカーション
交流委員長　亀　井　久　照

伏見区視覚障害者協会結成75周年記念式典
＆
祝賀会

会長　椿　森　昌　史

音楽例会 + 入会式

EMC事業委員長　渡　邉　え　み

　40周年記念例会も無事に終わり、翌日の11月４日は京都市内
を観光しました。台北クラブと東京クラブを迎えるにあたり、
色々とプランを練りました。観光シーズン真最中なので、混雑を
避けて大原三千院と比叡山を巡るコースを企画しました。私は岩
倉に住んでいますが、三千院を訪れるのは初めてでした。朝10時
に二条駅の北にあるホテルにゲストを迎えに行きましたが、二条
城は凄く混雑していました。しかし、大原に近づくと混雑はなく
なり、洛北の田舎の景色に変わりました。三千院は大きな本殿や
美しく広大な庭園があり、数時間では回りきれない広さです。拝
観料の700円を払う価値は十分にあります。庭には早くも紅葉が
色づき本当に綺麗でした。その後、比叡山ドライブウェイを走り
ましたが、紅葉が色づき紅葉のトンネルのようでした。そして、
琵琶湖が一望できる「峰道レストラン」で食事をしました。そこ
で、仕事を片づけて駆け付けた山田隆之さんと合流しました。あ
いにく雲が多くて琵琶湖の美しい景色をはっきり見る事が出来ま

　待ちに待った入会式が、音楽例会の中で開催されました。
　会長による開会宣言、開会点鐘が行われ、本日のゲストが紹介
されました。EMC事業主査の大橋芳夫さんはじめ、40周年アピー
ルにお越しになった、京都めいぷるクラブの辻本安昌さん、林壽
一さん、山田登喜雄さん、京都ZEROクラブの佐古田正美さん、メ
ンバーゲストが2名とにぎやかなスタートです。
　委員会報告の後、入会式となり、色々な事を経験されている山
田敬子さんでも、かなり緊張され、それがこちらにも伝わり手が
汗ばみます。最後のメンバー全員との握手で和やかなムードとな
りました。その後はメインプログラム、本井美帆さんの素敵な歌
声が会場内に響きます。本井さんと一緒に来られた杜若清司さん
とは、良いコンビで、おしゃべりは杜若さんが流暢にされ、何と
いっても本井さんの歌声は心が洗われます。いつまでも聞いてい
たいと思いました。最後の方に歌われた「虹」は昔々息子と手を
つなぎ歌っていた曲。当時のなつかしさも蘇りとてもとても素敵
な音楽例会でした。

　10月20日(金)ホテル京都エミナースにて、伏見区視覚障害者協
会結成75周年記念式典＆祝賀会が開催され、来賓として出席させ
ていただきました。第一部の式典は、中田会長の挨拶に始まり、
来賓紹介、祝電披露、出席者紹介と、滞りなく終了し、第二部の
祝賀会へ。皮切りに、玉城忍さんの沖縄民族楽器三線演奏を楽し
み、最後の曲では立ち上がって踊る方も沢山おられて、和やかな
雰囲気に包まれました。そのあとはクイズとカラオケタイム、毎
年、ふれあい広場やメタセコイアフェスティバルに参加頂いてい
る大須賀さんによるプレスリーの「Can’t Help Falling in Love」
（好きにならずにいられない）の熱唱など、終始楽しい会でし
た。また、席が大須賀さんの隣で、色々と話が出来、視力を失わ
れてからも、競技スキーやバンド活動をされたり、今でも山登り
など精力的に動かれている事をお聞きし、自分のやる気スイッチ
をONにしてもらいました。

でした。近江牛のすき焼きが付いたお弁当はとても美味しく、ゲ
ストの皆さんと楽しい時間を過ごしました。台北クラブのLingさ
んからお聞きしたのですが、1年４か月後の2025年３月に台北ク
ラブは70周年を迎えるそうです。それは左近次期会長の後半の時
期になります。「台北で必ず再会しましょう」と約束を交わしま
した。そして比叡山延暦寺を散策して京都市内へ戻りました。　
　東京クラブの上原さんご夫妻とはお別れして、特別メネットの
ダルマさんのインド料理レストラン「ケララ」で夕食を頂きまし
た。そこでもとても盛り上がり、石倉メネットが台北クラブの女
性二人の年齢を興味深々に尋ねられ、美しいお二人の年齢を聞い
て一同ビックリしました。楽しい時間はアッという間に過ぎて、
台北での交流会を約束してお開きとしました。
　クラブの事業としては参加者が少なかった事が残念ですが、疎
遠にならないように交流する事は大事だと感じました。

1 1 月 第 二 例 会
2023年11月21日（火）19:00～21:00　ウェスティン都ホテル京都
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　10月29日(日)に、恒例の国際協力街頭募金が行われました。
　当日はまずまずの天候に恵まれ、暑くもなく寒くもない募金日
和でした。
　ＹＭＣＡに12時30分に集合し、三条大橋・河原町御池・烏丸
四条・四条河原町・四条大橋に分かれて募金活動を行いました。
物騒なことがウクライナでは去年同様につづいており、今年はガ
ザでもはじまりましたので、募金がたくさん集まるように声を大
きく張り上げて活動しました。
　わがキャピタルは、四条河原町で活動し、たくさんの募金が集
められたと思います。世界に平和を！

　2023年11月5日の日曜日。会場は前日からのハロウィンの飾
りつけで、気分上々⤴⤴。秋晴れで、気温も上昇⤴⤴。キャピタ
ルは例年通り飲み物販売。売上も上々⤴⤴予定。４０周年も２日
前に無事終わり、心も晴れやかにフェスタのはじまりです。
　ステージではバンド演奏、イベントは宝探し的な隠された車の
カギを見つけたらその車がもらえるとかもらえないとか・・・。
焼きそば、ラーメン、餃子にカレー、天ぷらうどんにフランクフ
ルト、ピザ窯のピザと・・・。食べる飲む食べる飲む食べる飲む。
　久しぶりに参加された岡本都さんとダルマさんもメンバーと共
に３０分間の洗い場へ。初参加の川島さんのコメットさん、宮﨑
さんのコメットさんと多くの子どもたちの参加でにぎやかなフェ
スタになりました。記念アクトのユンボも会場におかれ多くの人
にお披露目できました。快晴の日曜日、おなかもいっぱい、大い
に楽しいリトセンでした。
　ＰＳ．チケットと同様に次回は氷も持ち寄りましょう。

　11月8日(水)、先日の40周年記念例会の疲れが少し残る中、黒
木さんを講師として第4回キャピタル企業塾が開催されました。
　黒木さんは大手ゼネコンから現在の会社に入社され、現在の建
設業界の高齢化と慢性的な人手不足に悩まされながらもお父様の
後を継ぎ二代目社長として手腕を発揮されています。

　その昔、パワハラが横行していた時代の大手ゼネコンで理不尽
な指導（？）に絶えながら仕事を覚え、やがて信頼を得て大きな
仕事を任され、そしてそれを成し遂げたこと、理不尽にも思える
パワハラ上司に実は守られ、可愛がられていたことに気づくこと
ができ、これが今の仕事の礎となり生きていること、また、今も
尚続けている野球での様々な人々との出会いを大切にしてそれを
全て現在の事業に生かされていることがよくわかるお話でした。

国際協力街頭募金に参加しました

交流事業委員長　志　田　育　夫

副会長　西　川　欽　一

リトセンオータムフェスタ

ドライバー事業委員　石　倉　　尚

講師　黒木ワイズから学ぶ
第四回キャピタル企業塾
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第17回京都YMCA
インターナショナル・チャリティーラン

交流事業委員　宮　﨑　順　巳

名古屋 YMCA 
チャリティーゴルフ 2023 に参加して 

EMC事業委員　香　山　章　治

動物園でワイズデー

書記　田　中　升　啓

　11月26日(日)嵐山東公園で第17回京都YMCAインターナショナ
ル・チャリティーランが開催されました。
　キャピタルクラブは朝7時に松尾大社駅に集合し、テントの設
営を行ないました。天気は曇りだったので雨が降っていないだけ
よかったのですが、とても寒い中での作業で軍手をしなければ手
が痛くなる程でした。
　私は家族でなかよしラン＆ウォークに参加いたしました。4人
でゆっくり走ろうと思っていたのに長男が全力疾走、ついていく
のに必死でした。
　競技までの待ち時間はとても長かったのですが、メンバーの皆
様からメネットもコメットも温かく接していただいて、とても楽
しそうにしていました。
　皆様、本当にありがとうございました。

　11月12日(日)に毎年恒例行事であります、京都部ワイズデーが
京都市動物園で開催されました。今回はゾウの飼育飼料の寄付
と、市民の皆様に楽しんでいただくｻｰｷｯﾄｸｲｽﾞの実施を行いまし
た。また、古くから動物園にある旧サル山にて集合写真の撮影も
行いました。このサル山は私が子供の時からあり、今の年齢にな
ってそこで集合写真を撮るとは、何か不思議な気持ちになりまし
た。来園した子供たちやご家族も、ｻｰｷｯﾄｸｲｽﾞを楽しんでいただ
いたようなので、とても良いワイズデーになりました。

　2023年 11月16日(木) 公益財団法人名古屋 YMCA 主催チャリ
ティーゴルフが三重県の鈴鹿カントリークラブにて開催されまし
た。キャピタルクラブからは石倉尚さん、亀井久照さん、幡南進
さん、そして私の 4 名の参加となりました。 
　今回は雨男はいなく予想通り快晴の小春日和の陽気で気分
上々。深谷西日本区理事に出迎えていただきご一緒に写真を撮
り、さあスタート。鈴鹿カントリークラブは 3 回目のプレーとな
りますが、距離も長くグリーンが難しくなかなか克服できないゴ
ルフ場です。今年も残念ながら惨敗でした。来年こそは・・・。

このチャリティーは名古屋 YMCA の学童キャンプ実施に充てられ
ており、参加によって少しでも協力できていることに喜びを感じ
ております。これからも応援していきたいと思います。



例会出席 BFポイント ニコニコ ファンド 献　血 135周年
募　　金135

ポジティブネット募金

保育園運営補助募金

出席第一・時間厳守・親睦・奉仕・使用済切手収集

メ　　ン 渡邉えみ　12月14日
メネット 松村康代　12月16日 山口重子　12月28日

川島碧子　12月21日コメット 吉井二三　12月  3日

HAPPY BIRTHDAY

HAPPY ANNIVERSARY
左近宏崇・佳津　ご夫妻　12月  6日 大門和彦・洋子　ご夫妻　12月13日

在籍者数
第一例会
在籍者数

33名
31名
34名

第二例会
メイクアップ
出  席  率

26名
8名

97.0％

切手
切手累計
現金累計
E　　　F
J　W　F
EF・JWF累計

０ℊ
０ℊ

48,000円
０円
０円
０円

第一例会
第二例会

無し

40周年ユンボ
贈呈お釣り 2,455円

累　　計 88,455円

6,000円

累　　計630,908円

394,448円
9,860円

36,000円 献血　０名
累計　０名 ０cc

第一例会
第二例会
今 期 計
累　　計

無し
1,958円
19,941円
374,782円

第一例会
第二例会
今期累計

無し
1,952円
18,566円

第一例会
第二例会
今期累計

無し
2,888円
15,662円

11月報告

ジャガイモ
ファンド
グラノーラ
ファンド

11月企業塾参加
ファンド

2023年11月28日（火)　19:00～21:10
ウェスティン都ホテル京都　平安の間

第５回　役員会議事録

Y’s　ⅹ　SDGs　Youth　Action2024
応募期間2023年11月15日(水)～2024年2月10日(土)
10月27日(金)　京都部ﾜｲｽﾞﾃﾞｰ実行委員会　京都YMCA　参加2名
11月12日(日)　京都部ﾜｲｽﾞﾃﾞｰ　京都市動物園　参加20名
11月19日(日)　ｳｪﾙｸﾗﾌﾞ主催ﾁｬﾘﾃｨｰｺﾞﾙﾌ　ﾃﾞｲﾘｰ信楽ｶﾝﾄﾘｰ参加2名
12月8日(金)　有志の会ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ進捗報告会兼忘年会
12月9日(土)　ﾌﾟﾘﾝｽｸﾗﾌﾞ主催ﾁｬﾘﾃｨｰｺﾞﾙﾌ　大甲賀ｶﾝﾄﾘｰ

〈西日本区・京都部報告〉

10月29日(日)　国際協力街頭募金　参加9名
11月5日(日)　ﾘﾄｾﾝｵｰﾀﾑﾌｪｽﾀ　YMCAﾘﾄﾘｰﾄｾﾝﾀｰ　参加23名
11月26日(日)　YMCAｲﾝﾀｰﾅｼｮﾅﾙﾁｬﾘﾃｨｰﾗﾝ　嵐山東公園参加27名
12月5日(日)　YMCA主催ﾁｬﾘﾃｨｰｺﾞﾙﾌ　瀬田ｺﾞﾙﾌｺｰｽ
12月10日(日)　わんぱくﾁｬﾚﾝｼﾞ　木津川運動公園
12月22日(金)　市民ｸﾘｽﾏｽ　ｳｲﾝｸﾞｽ京都

〈YMCA報告〉

〈三役報告〉
・石倉さんｴﾙﾏｰｸﾛｳ賞祝賀会　3/9(土)　ｳｪｽﾃｨﾝ都ﾎﾃﾙ
〈各事業委員会〉

ﾌYｻｱﾜｰ例会/国際協力街頭募金/ﾘﾄｾﾝｵｰﾀﾑﾌｪｽﾀ/ﾁｬﾘｰﾃｨｰﾗﾝ/わんぱく
ﾁｬﾚﾝｼﾞ/市民ｸﾘｽﾏｽ/募金報告/上半期事業報告

京都部ﾜｲｽﾞﾃﾞｰ/ふれあい広場の検討/ﾘﾄｾﾝﾒﾀｾｺｲﾔﾌｪｽﾃｨﾊﾞﾙの検討
/TOF例会/献金・募金について/新規事業の検討/上半期事業報告

・ＹＭＣＡサービス・ユース事業委員会

・地域奉仕・環境事業委員会

例会予定の確認/新年例会に関して/花見例会に関して/ｹﾞｽﾄｽﾋﾟｰｶｰ
の検討/ﾆｺﾆｺ受入れ状況/11月第2例会のﾄﾞﾘﾝｸ注文に関して/上半期
事業報告

・ドライバー事業委員会

40周年記念例会時の交流事業決算報告
・交流事業委員会

ﾌｧﾝﾄﾞ実績報告/じゃがいもﾌｧﾝﾄﾞ報告/企業塾講師の確認、開催場
所は天/ﾌｧﾝﾄﾞ旅行/今後のﾌｧﾝﾄﾞ予定/ｸﾘｽﾏｽ例会ﾄﾞﾘﾝｸﾌｧﾝﾄﾞに関し
て/企業塾のYouTube配信はしない/上半期事業報告

・ファンド事業委員会

12月号・1月号原稿依頼・入稿状況報告/1月半期総会でﾌｪｲｽﾌﾞｯｸ
の説明を行う/上半期事業報告

・広報・ブリテン事業委員会

EMCｺﾞﾙﾌ　日清都CCにて12月13日(水)開催/EMC忘年会　12月
25日(月)開催/ｸﾞﾙﾒ同好会+お誕生日会11月30日(木)　場所は芙蓉
園/新入会員の件/出欠の確認、出席率報告/ﾒｰｷｬｯﾌﾟに関して→例
会と会合の認識を再確認、考え方を統一する/上半期事業報告

・EMC 事業委員会

ｹﾞｽﾄ費の検討→食事代値上げに伴い会費を￥9,000、￥7,500(ｱﾙｺ
ｰﾙ無し)に変更する/予算の検討

・次期三役　副会長 黒木さん、倉見さん　書記 石倉さん、志田
さん　会計 香山さん、渡邉さん→　承認
・次々期会長　宮﨑さん　→　承認

・クリスマスPT

〈審議事項〉

上半期事業報告・メネット会

決算状況確認→未計上分確定次第、決算に加える・40周年実行委員会

　12月。年の瀬が迫ると同時にキャピタルクラブの上半期の終わ
りが近づいてきました。このブリテンを製作するにあたり、メン
バーの協力が支えになっているとつくづく心から思います。
　今後も皆様の協力の元、全力で広報に努めてまいります。温か
い目で見守りつつご協力下さい。よろしくお願いします。

広報・ブリテン事業委員長　苗村 昌碁

編集後記

YMCA NEWS
一般の方もご参加できます。ご家族、お友達で是非ご参加ください。
日　程：12月22日(金) 18：30～21：00（予定） 
内　容：京都大学交響楽団メンバーによるコンサート、クリ
スマスキャロリング 
場　所：ウィングス京都2階イベントホールおよび、京都ＹＭ
ＣＡ近隣でキャロリング
入場料：500円
※タイムスケジュール、申込方法等、詳細は後日案内いたし
ます。問合せ：honbu@kyotoymca.org

市民クリスマス

日程：2023年12月25日(月)～29日(金)4泊5日
場所：京都YMCAリトリートセンター（宇治市）
対象：小学1～6年生　定員：24名　
参加費：25,000円（税込）申込：こちらのQRコードから

文科省委託事業／リトリートセンター「冬休み 森のアートキャンプ」

チャリティーランあと会懇親会に参加して

　岡　﨑　敬　史
　11月26日(日)に嵐山東公園にてインターナショナル・チャリテ
ィーランの設営準備に参加させていただきました。その後、参加
された会員の方々と上桂にある「旬菜味処いずみ」にて懇親会を
行いました。　私にとっては毎回が初めての経験でわからないこ
とばかりで、こういった懇親会に参加することでワイズメンズク
ラブの活動をまた一つ知れたことや、皆さんと食事を交わしなが
ら過去の活動のことなどを知る良い機会となったと思います。ま
た、例会では見られない皆さんのまた違った一面を知ることが出
来たことや、お酒を酌み交わすことでより深く関われた事でとて
も有意義な時間を過ごせました。ワイズメンズクラブは例会以外
でもたくさんの行事があり、そこで他のクラブの方との交流もあ
るため、出来るだけ参加できるものは参加し、横の関係を築いて
いければと考えております。入会して早5カ月が経過しようとして
おりますが、まだまだ理解できていないことが多くあるので、こ
ういったお酒の席でワイズメンズクラブの多くのことを学んでい
ければと思います。今回も、大変貴重な経験をさせていただきま
して、ありがとうございました。


